

**Sport-Center Nippon**  
**Bubenbergplatz 8**  
**Postfach 7959**  
**3001 Bern**  
**031 311 63 72**  
[www.nipponbern.ch](http://www.nipponbern.ch)



## **Wir trainierten erfolgreich gegen die Malaria: 2027 Franken für die Aktion „Jeder Rappen zählt“**

Unsere Judo-Teams (Damen, Herren und Nachwuchs) trafen sich am 18. Dezember zu einem Jahresabschlusstraining der besonderen Art: Sie schwitzten einmal nicht nur, um sich sportlich zu verbessern, sondern um die Aktion „Jeder Rappen zählt“ und damit den Kampf gegen die Malaria zu unterstützen. Ganz im Sinn des Judo-Begründers Jigoro Kano, der erklärte, das Ziel des Übens sei „miteinander zu gedeihen“.

Nach dem Beispiel der bekannten Sponsorenläufe haben sie Sponsoren gefunden, die bereit waren, ihre Anstrengungen mit einem bestimmten Betrag zu honorieren. 2027 Franken haben sie „erschwitzt“. Einen überwältigenden Anteil an diesem schönen Ergebnis leistete mit 725 Franken der 13jährige Livio Rubin aus Frauenkappelen. Er durfte deshalb unseren Beitrag noch am selben Abend der begeisterten Judith Wernli in der Glasbox auf dem Bundesplatz übergeben.



**Wir danken allen Judokas und ihren Sponsoren ganz herzlich für ihren tollen Einsatz und die wertvolle Unterstützung!**